

Ressort: Gesundheit

## Verheiratete erleiden seltener Herzinfarkt

Baierbrunn, 27.03.2013, 10:35 Uhr

**GDN** - Verheiratete Männer und Frauen haben offenbar ein geringeres Herzinfarktrisiko als Singles. Das berichtet das Patientenmagazin "HausArzt" unter Berufung auf Daten eines großen internationalen Infarktregisters.

Demnach sterben verheiratete Menschen auch seltener kurz nach einem Infarkt. Eine Erklärung für das geringere Herzinfarktrisiko von Verheirateten haben die Forscher nicht. Die finanzielle Sicherheit und emotionale Unterstützung in einer Ehe seien nur zwei denkbare Gründe, hieß es in dem Bericht weiter.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-10700/verheiratete-erleiden-seltener-herzinfarkt.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619